



PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Senado y la Cámara de Diputados.....

DECLARA

Expresar preocupación y enérgico repudio ante las declaraciones realizadas en el programa de Luis Majul del Canal La Nación +, contra profesores titulares y adjuntos de la Facultad de Derecho de la UBA acusándolos de adoctrinadores por su pertenencia sindical, por su trabajo como abogados laboristas de sindicatos o por su visión a favor de los trabajadores.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente

Nuestro país atraviesa un contexto de grave deterioro de los indicadores sociales, en donde es cada vez más visible el impacto de las políticas de ajuste; sobre los salarios, las jubilaciones, la salud y la educación pública. Conscientes de ello, nos preocupa en extremo el discurso persecutorio sobre las voces que expresan visiones alternativas o críticas a la destrucción del tejido social que proponen las políticas implementadas desde el gobierno de Javier Milei.

El pasado miércoles 30 de octubre en el programa de Luis Majul en el canal *La Nación+*, se acusó a docentes titulares y adjuntos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires (UBA), que han accedido a sus cátedras por medio de concurso de antecedentes, de adoctrinar a los estudiantes por su pertenencia sindical, su labor como abogados de sindicatos y su perspectiva en favor de los trabajadores.

Este tipo de prácticas no solo nos retrotrae al pasado más oscuro de nuestro país, sino que representa una clara violación al derecho de participación gremial y a la libertad de cátedra consagrados en la Constitución Nacional y tratados internacionales.

Por otro lado, es una demostración explícita del ataque sistemático a través de medios de comunicación afines contra la universidad pública y las voces críticas al ajuste permanente del gobierno nacional. Este ataque busca difamar, hostigar, estigmatizar e intentar deslegitimar el justo reclamo de los trabajadores de las Universidades.



Además, estos discursos se tornan doblemente graves en el marco del ataque sistemático del Gobierno Nacional contra la diversidad de opiniones en la universidad pública, colocando a los trabajadores docentes y no docentes, como blanco de ataques y difamaciones.

Por todo lo expuesto, debemos alertar y expresar repudio frente al intento de deslegitimar la pluralidad de voces en las universidades públicas. A tal efecto solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto.